

«La diferencia entre un pensamiento verdadero y una mentira consiste en el hecho de que un pensador es lógicamente necesario para la mentira, pero no para el pensamiento verdadero. Nadie necesita pensar el pensamiento verdadero: este espera la llegada del pensador que alcanza significado a través del pensamiento verdadero. ... Por el contrario, la mentira cobra existencia en virtud de la existencia epistemológicamente previa del mentiroso. Los únicos pensamientos para los que un pensador es absolutamente esencial son las mentiras. La suposición tácita de Descartes de que los pensamientos presuponen un pensador solo es válida para la mentira».

ENDNOTES 5

ENDNOTES 5



Ediciones
Exalticas



Ediciones
Exalticas



Pasiones e intereses

